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Zitat von Sanaki 

was interessant ist an dem Interview ist, dass Woy sagt dass die Transfererlöse zu
100%(!!) in neue Transfers übergehen. D.h. die wollen noch so um die 10Mio
investieren...

transfererlöse hört sich so positiv an.... bei den ganzen ausstiegsklauseln inkl. der nichtablöse
für hasebe wäre eher von transfer-offenbarungseiden zu sprechen. und die 3 mark fuffzich, ja
DIE werden ausnahmslos reinvestiert. 
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